



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 26 de febrero de 2014

EL ECONOMISTA™

Tenencia de bonos mexicanos por extranjeros bajó 53% en el 2013

Durante el 2013, el ímpetu de los inversionistas extranjeros por los valores gubernamentales mexicanos se moderó significativamente, al registrar compras en ese año por 21,973 millones de dólares, 53% menos que en el 2012, año en que se alcanzó un volumen sin precedente, de acuerdo con el reporte de balanza de pagos del Banco de México. Después de la crisis económica y financiera del 2008-09, los elevados rendimientos en el mercado de dinero mexicano funcionaron como refugio de algunos capitales extranjeros, por lo que mantuvieron una demanda con tendencia a la alza hasta el cambio de pendiente el año pasado.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Crecen 2.2% ventas al menudeo en diciembre de 2013, revela Inegi

Las ventas al menudeo aumentaron 2.2% en diciembre pasado frente al mismo mes de 2012; sin embargo, con cifras desestacionalizadas disminuyeron 2.12% respecto al mes inmediato anterior, causado por el efecto de la campaña de “El Buen Fin” que las cadenas comerciales llevaron a cabo en noviembre. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que con cifras acumuladas de todo 2013, las ventas al por menor registraron un retroceso marginal de 0.3% respecto al año anterior, en tanto que las ventas en los establecimiento mayoristas descendieron 4.4% para el mismo periodo, resultado de la desaceleración económica registrada en 2012.

El Financiero

Gasto doble por los servicios, un lastre para la clase media

La clase media mexicana paga, en promedio, entre 9 y 10 por ciento de su salario por servicios que ofrece el gobierno, pero que por su mala calidad, prefieren asumir el costo. Aunado a ello, de acuerdo con datos del Centro de Estudios Multidisciplinarios de la UNAM, el pago por servicios como seguridad creció 250 por ciento desde 2005 al cierre de la primera quincena de enero de 2014.

“El hombre juzga su éxito por lo que tiene y no por lo que ha dejado de tener para obtenerlo.”
Esteban Edwards

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.22

Euro

18.18

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 26 de febrero de 2014

Últimos Folios:

Fechas de aplicación del Examen Uniforme de Certificación, y de Certificación por Disciplinas. 

Refrendo de la Certificación Profesional de los Contadores Públicos 

Renovación de Convenios celebrados con diversos Hoteles 

Notas Fiscales:

INFONAVIT/ Catálogo de causales de aclaraciones por medios electrónicos 

SCJN/ Tesis de la semana que termina al 21 de febrero de 2014 

SHCP/ La OCDE da a conocer el nuevo estándar global de intercambio de información 

MILENIO

Teme Canacintra abusos con ley de competencia económica

La nueva ley de Competencia Económica y su legislación secundaria es una herramienta que permitirá hacer contrapeso a los monopolios que actualmente existen en México, aseveró Rodrigo Alpizar, presidente de la Canacintra.

En entrevista con Carlos Puig, el representante del sector industrial admitió que desde hace varios años, en México se ha permitido la creación de monopolios, "los cuales han usado su gran fuerza para controlar el mercado". Alpizar explicó que la nueva ley considera sanciones económicas y hasta cárcel por ejercer estas prácticas; aunque los detalles sobre los procedimientos para aplicarla estarán listos en la aprobación de la legislación secundaria.

REFORMA

Reduce poco desigualdad en México.

Los efectos de la política fiscal han hecho poco por disminuir la desigualdad en México, lo que es un patrón constante en el resto de América Latina, de acuerdo al Banco Mundial. El análisis "Ganancias sociales en la balanza: Un reto de política fiscal en América Latina y el Caribe", publicado por la institución, muestra que, aunado a otros factores, las políticas fiscales y sistemas de redistribución mediante transferencias no han sido tan efectivos para paliar la desigualdad.

La Razón

Inseguridad tiene un costo de hasta 15% del PIB

De acuerdo con especialistas, en México, costo total del miedo a la inseguridad es de entre el ocho hasta el 15 por ciento anual del Producto Interno Bruto (PIB), esto es poco más de dos billones de pesos. El director de seguridad pública del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), Alejandro Hope, indicó que 215 mil millones de pesos están asociados a los costos que absorben los hogares por el delito y la inseguridad. De acuerdo con el experto, de este monto, 152 mil 055 millones de pesos responden a las pérdidas económicas a consecuencia de los delitos; 55 mil 255 millones por gastos a consecuencia de daños a la salud y siete mil 740 millones por gastos en medidas preventivas como bardas, seguridad personal, entre otros.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 26 de febrero de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 25/02/2014	
(Pesos por dólar)	13.2248
Tasa de interés objetivo	
(25/02/2014)	3.50
TIIE 28 (25/02/2014)	3.8025
TIIE 91(25/02/2014)	3.8125
TIIE 182 (19/02/2014)	3.8315
CETES 28 (25/02/2014)	3.15
Reservas internacionales (mdd)	
(21/02/2014)	179,704.8

Inflación anual

(Ene. 2013-Ene. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.48
Inflación subyacente *	3.21

Inflación mensual

(Ene. 2014, %)	
Inflación *	0.89
Inflación subyacente *	0.85
UDIS (26/02/ 2014)	5.128330

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Cuida tu información confidencial de defraudadores en la red

Ana recibió un correo electrónico que le causó preocupación, le decían que estaba en buró de crédito y que era necesario que pagara mil 200 pesos para conocer su situación y mil 500 pesos más para sacarla de ahí. Visitó supuestamente la página de una de las dos Sociedades de Información Crediticia (SIC) que existen la de Buró de Crédito, ahí se encontró con un recuadro en donde se le ofreció hablar por chat con un asesor para conocer su situación, éste le dijo, lo mismo, que estaba en el buró de crédito, le dio un folio para realizar el pago en una tienda de conveniencia.

CNNEXPANSIÓN

Bajar impuestos, ¿el mejor estímulo?

El floreciente debate sobre la eficacia del paquete de estímulo de Washington en 2009, generado por el quinto aniversario de la ley, no conseguirá nada. Pero si lo mantenemos en nuestras mentes mientras observamos algunas otras noticias que están sucediendo en este momento, podríamos aprender algo útil acerca de lo que realmente pone en marcha a una economía. El debate, de la manera en que se lleva a cabo en Washington, es inútil porque ninguna de las dos partes se moverá de su predecible postura. Los republicanos dicen que el estímulo - una mezcla de gasto público y recortes de impuestos- obviamente no funcionó ya que, después de cinco años, menos estadounidenses tienen empleo que los que los tenían cuando se promulgó el estímulo.



En noreste y oriente del país se presentarán lluvias

El Servicio Meteorológico Nacional informó que una nueva masa de aire frío reactivará al frente frío número 38 sobre los estados del oriente y noreste del país con dirección sureste, lo cual causará ligero descenso de temperaturas mínimas sobre Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas. Así mismo provocará potencial de precipitaciones ligeras sobre Chihuahua, Coahuila y Nuevo León; moderadas en Tamaulipas y San Luis Potosí y evento de norte moderado con rachas de hasta 70 kilómetros por hora en el transcurso de la tarde sobre las costas de Tamaulipas.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 26 de febrero de 2014



México transita en el camino correcto para acabar con el hambre: ONU

México va en el camino correcto para acabar con el hambre; el gobierno está alineado en los objetivos y las experiencias son positivas, pero es un reto de largo plazo, aseguró Ertharin Cousin, directora ejecutiva del Programa Mundial de Alimentos (PMA) de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Al terminar una visita de dos días a México, señaló en entrevista con Notimex que es notable el compromiso de todos los funcionarios del gobierno federal en el trabajo "alineado" para acabar con el hambre.



EPN rompe protocolo e interactúa con indígenas purépechas en Michoacán

Este martes el presidente Enrique Peña Nieto realizó su segunda gira de trabajo por Michoacán en lo que va del año. En la comunidad de Chilchota interactuó con indígenas purépechas. Primero, en el templete, platicó con Crisanta, una indígena que no ocultó su emoción de estar junto al presidente. "Yo voy a disfrutar al señor presidente, ahora que tengo en mis manos. Espero que cumpla todo lo que está prometiendo. O sea, ya lo está cumpliendo.



Paco de Lucía fallece a los 66 años

Paco de Lucía, guitarrista flamenco murió a los 66 años de edad, a causa de un ataque al corazón, informaron hoy fuentes del Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz), su ciudad natal. Según el diario ABC, el guitarrista gaditano Paco de Lucía se encontraba en México con su familia y disfrutaba con sus nietos cuando sufrió el ataque al corazón.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 26 de febrero de 2014

CARTONES DEL DÍA

